

Weitnaus Ehrenbürger Jean Thebault ist verstorben

Am 17. August 2015 ist Weitnaus Ehrenbürger sowie Altbürgermeister und Ehrenbürger der Partnergemeinde Magné, Herr Jean Thebault , im Alter von 88 Jahren verstorben.

Eine sehr große Trauergemeinde erwies ihm beim Trauergottesdienst in der Kirche St. Kathrin und bei der anschließenden Beerdigung auf dem Friedhof in Magné das letzte Geleit und die letzte Ehre.

Am 30.4.2006 wurde Jean Thebault in Anerkennung und Würdigung seiner großen Verdienste um die Gemeindepartnerschaft in 20 Jahren zwischen Magné (Departement Deux Sèvres) und dem Markt Weitnau (Landkreis Oberallgäu) sowie der Völkerverständigung zwischen Frankreich und Deutschland zum Ehrenbürger des Marktes Weitnau ernannt. Sein großes Interesse an den Menschen im Allgäu, ihrer Lebensart, ihrer Kultur und ihrer Musik hat zur positiven Entwicklung der Gemeindepartnerschaft ganz wesentlich beigetragen.

Jean Thebault wird uns immer als der französische Begründer unserer Städtepartnerschaft in dankbarer Erinnerung bleiben.
Wir Weitnauer werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

